

**Schneeren**



**Ortsräte**

**Schneeren und Mardorf**



**Antrag an die Verbandsversammlung des Wasserverbandes Garbsen – Neustadt**

**Die Ortsräte von Mardorf und Schneeren beantragen die technische, wirtschaftliche und rechtliche Prüfung des Anschlusses der beiden Ortschaften an das Leitungsnetz der Harzwasserwerke.**

Begründung:

Schneeren und Mardorf liegen am Endstrang der Wasserleitung und nehmen insoweit eine Sonderrolle im Versorgungsnetz des Wasserverbandes ein.

In der Vergangenheit waren wiederholt Probleme mit dem Wasserdruck zu verzeichnen, so dass die Wasserversorgung nicht an allen Entnahmestellen in Mardorf und Schneeren in gleicher Qualität gewährleistet werden konnte. Dieses Problem ist nach wie vor nicht behoben.

Mit Blick auf die Siedlungsentwicklung und das Tourismusgewerbe ist dieser Zustand jedoch nicht haltbar. Es besteht Grund zur Annahme, dass das Wasserwerk Schneeren eine Versorgung mit dem notwendigen Wasserdruck sicherstellen kann.

Da Mardorf und Schneeren bereits während der Sanierung des Hagener Wasserwerks das Wasser vom Schneerener Wasserwerk bezogen haben, ist davon auszugehen, dass diese Anbindung technisch ohne größeren Aufwand zu realisieren ist.

Darüber hinaus wird angenommen, dass durch den Einbau einer Zähleranlage eine Abrechnung der an Mardorf und Schneeren zu liefernden Wassermenge transparent zu gestalten ist. Auf dieser Grundlage könnte dann eine Kompensation gegenüber dem Wasserband stattfinden.

Schließlich würde die Anbindung von Mardorf und Schneeren an das Wasserwerk Schneeren eine Wasserqualität gewährleisten, die auch langfristig keine chemischen oder technischen Maßnahmen zur Reinhaltung des Trinkwassers erfordert.

Diese Erörterungen stehen schon seit längerer Zeit im Raum und sorgen auf kommunalpolitischer Ebene wiederholt für Diskussionen.

Die Ortsräte von Mardorf und Schneeren sehen in der technischen, wirtschaftlichen und rechtlichen Prüfung eines Anschlusses der beiden Ortschaften an das Leitungsnetz der Harzwasserwerke durch den Wasserverband die Chance, diese Diskussionen auf eine neue Grundlage zu stellen.

Stefan Porscha  
Ortsbürgermeister Schneeren

Hubert Paschke  
Ortsbürgermeister Mardorf